01/02/22

Diaria Tirada: 8.077 6 576

144271317

Pagina: 12

Secc: LOCAL Valor: 4.746,45 € Area (cm2): 896,3 Ocupac: 95,77 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 51000

Las elecciones a las Cortes de Castilla y León retrasan la negociación del tercer convenio colectivo

R.D.L. | SALAMANCA

Las elecciones a las Cortes de Castilla y León van a retrasar la negociación del tercer convenio colectivo del personal laboral de administración y servicios de las universidades públicas de la Re-

Según explica el gerente de la Universidad de Salamanca, Ricardo López, la disposición de la institución académica salmantina es favorable a la negociación v firma de este convenio, pero necesitan que la Junta también apoye las propuestas que le presentaron, pues una parte fundamental es la financiación que, si todo van bien, podría incorporarse a los próximos presupuestos que, previsiblemente, se presentarán entre mayo y julio.

La comisión técnica está trabajando en el articulando del convenio, ya que hay que recordar que muchas normas se han quedado obsoletas en estos años. El escollo está en la parte económica, en los complementos que reclama el personal de administración v servicios. Un componente esencial de la negociación es el complemento de especialización, ya que en el segundo colectivo solo se reconoció un tramo, por lo que el personal laboral siguen reclamando esta mejora económica.

El otro aspecto clave es la carrera profesional. La Gerencia de Salamanca defiende que el PAS laboral tiene derecho a la carrera laboral, como cualquier trabajador de la Comunidad de El escollo está en la parte económica, en los complementos y la carrera horizontal que reclama el PAS laboral

Castilla y León, por lo tanto cree que la Consejería de Educación de la Junta debería da un paso hacia adelante al respecto. El Estudio salmantino, a iniciativa particular, reconoció la carrera profesional al PAS funcionario el pasado año, por lo que ahora estaría pendiente el caso del PAS laboral, pero en otras universidades de la Región, como en Burgos y León, no está reconocida la carrera profesional del personal de administración v servi-

Con el inicio de la campaña electoral las conversaciones con la Consejería sobre este tema han quedado paralizadas, pero López considera que la Junta ve la propuesta de la Universidad de Salamanca con buenos ojos.